



LA PERSONA MURIÓ MIENTRAS AÚN ESTABA EN LA CABINA.

Chofer de camión es abatido por la Policía Marítima

SAN ANTONIO. *El sujeto chocó otros vehículos y enfrentó la camioneta naval.*

A través de un comunicado, la Armada informó que “durante la tarde de este domingo, la Autoridad Marítima de San Antonio recibió un llamado desde el sector de la Empresa Portuaria San Antonio (EPSA), que denunciaba a un vehículo mayor que manejaba a gran velocidad e impactando a otros automóviles, poniendo en peligro la integridad física de los trabajadores del lugar”.

Debido a ello, “la Policía Marítima, dependiente de la Capitanía de Puerto de San Antonio, se trasladó al lugar, donde el chofer del camión denunciado se negó a descender e intento atropellar a personal naval, por lo que, según los procedimientos establecidos, debieron hacer uso del arma de servicio, al ver amenazada su integridad, abatiendo al chofer dentro de la cabina”.

SUPUESTO INICIO

Según Portalportuario.cl, una fuente que presencié parte de los hechos que se produjeron e las cercanías de la Plataforma Logística Internacional del Puerto de San Antonio, indicó que el transportista que fue abatido habría tenido un conflicto con otro conductor, ante lo cual comenzó a ejecutar disparos. Tras esto, subió a su camión, chocó una camioneta y condujo hacia los guardias portuarios.

De acuerdo a esta versión,

“Según los procedimientos establecidos, debieron hacer uso del arma de servicio, al ver amenazada su integridad, abatiendo al chofer dentro de la cabina”.

Armada de Chile

el sujeto disparó al personal naval, lo que provocó la respuesta de los funcionarios de la Policía Marítima. Esto, sin embargo, no fue confirmado por la Armada.

En un video que comenzó a circular tampoco se aprecia bien si hubo intercambio de disparos, pero sí que se enfrentó el camión con la camioneta de la Policía Marítima.

UN SUJETO POR DROGAS

Ésta es la segunda situación de riesgo protagonizada por un transportista al interior de la zona portuaria de San Antonio durante este fin de semana.

La primera ocurrió el viernes, cuando un conductor bajo la influencia de las drogas colisionó contra una grúa RTG al interior del Puerto de San Antonio. El hecho se registró, específicamente, en las instalaciones del terminal de DP World, y la Policía Marítima inmediatamente lo detuvo. 